

## **Mercedes-Benz hält sich auf Vorjahresniveau**

Dank eines starken letzten Quartals, in dem die Auslieferungen um 17 Prozent auf 540.800 Pkw zulegen, endete das vergangene Jahr für Mercedes-Benz auf dem Niveau von 2021. Mit 2.043.900 verkauften Fahrzeuge bleibt das Unternehmen lediglich ein Prozent hinter dem Vorjahresabsatz zurück. Die Van-Sparte steigerte derweil ihre Auslieferungen gegenüber 2021 um vier Prozent auf rund 411.000 Einheiten. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz GLC.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz

---